



ROTARY INTERNATIONAL

DISTRITO 2203

Joan Manuel Bonnín (RC Mallorca)
Presidente Comité Distrital
De La Fundación Rotaria

Comunicado nº 4

28/02/12

Queridos compañeros rotarios,

Nos vamos acercando a la última parte del año rotario 2011-12 y hemos de ir pensando en “atar cabos” o sea rematar nuestros proyectos para este curso.

Recordad las dos vías importantes de usar y participar de nuestra LFR:

1.- Contribuciones a LFR.

Muchos clubes del Distrito se comprometieron a realizar la aportación al Programa **CADA ROTARIO CADA AÑO** que es la principal fuente de ingresos de nuestra Fundación para la financiación de los proyectos de calidad de Rotary.

Ya sabemos todos que las aportaciones por Benefactores y reconocimientos Paul Harris suelen realizarse en los últimos meses del año rotario, pero tanto éstas como las del programa CRCA debeis planificarlas cuanto antes.

Además estas contribuciones como sabeis son las que, juntamente con otras aportaciones del Fondo Mundial, determinarán las posibilidades de realizar proyectos humanitarios y educativos en nuestro Distrito dentro de tres años.

2.- Programas de LFR

Como sabéis los programas en los que estamos involucrados son tres; del primero, que es el reto por los **200 Millones** para la erradicación de la Polio, ya habréis tenido noticia de que se alcanzó la meta el mes pasado y este año han participado algunos clubes del Distrito, el segundo son las **Subvenciones Distritales Simplificadas** que estamos en trámite de su solicitud y que se darán a conocer espero a final de este mes, y, last but not least, las **Subvenciones Compartidas** que este año son realmente importantes por el dinero del que disponemos y por la cantidad de proyectos en que se han involucrado bastantes clubes.

Con referencia a estas últimas, las **SC**, tengo la satisfacción de comunicaros que gracias a **vuestro interés** y a la insistencia por parte del equipo distrital hemos alcanzado un número importante de proyectos de SC. En estos momentos, según nuestros datos, tenemos en fase de organización más de un docena de proyectos y en tramitación ya definitiva hoy mismo hemos firmado la quinta SC de este año.

Para los clubes que tenéis pensado realizar un proyecto de SC y para los que lo estéis montando debo insistir una vez más en la fecha límite del 31 de Marzo para su presentación a LFR. **Y en esta fecha** , después de firmados todos los documentos de solicitud por los clubes anfitrión y exterior, comprobados y firmados por Antonio Vázquez, por mí mismo y por el Gobernador del Distrito, **ya deben estar en poder de LFR.**

Ánimo pues y recordad que al participar con LFR tanto en contribuciones como en programas, estamos promoviendo la paz, la comprensión mundial y la buena voluntad a través del mejoramiento de la salud, el apoyo a la educación y la mitigación de la pobreza

Un abrazo a todos.

Joan Manuel Bonnín